

Le colonel Gwendal Durand a officiellement pris le commandement du groupement de gendarmerie départementale de Meurthe-et-Moselle ce vendredi 18 septembre lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à la caserne Gendarme Roux à Nancy et Hervé Féron y était présent. Le colonel Gwendal Durand est diplômé de l'École spéciale militaire de Saint-Cyr et breveté du Collège interarmées de défense. Il a par le passé assuré le commandement de la compagnie de gendarmerie départementale de Bordeaux avant de prendre la direction du bureau Médias au service d'information et de relations publiques de la gendarmerie à Issy-les-Moulineaux, poste qu'il occupait jusqu'à son arrivée en Lorraine au cours de l'été. Il a également participé à plusieurs opérations extérieures, en ex-Yougoslavie et en Côte d'Ivoire notamment lorsqu'il exerçait au sein de la Force de gendarmerie mobile à Maisons-Alfort. Bienvenue en Meurthe-et-Moselle à ce jeune colonel de 41 ans.



